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Curso Internacional de Ju Jitsu organizado por el IES Santiago Hernández

	Este pasado sábado 21 de Mayo nuestro club de Ju Jitsu del IES Santiago Hernández recibió la visita del Maestro Anthony Joaquin

7 Dan y del Sensei Mojib Benhakim 2 Dan, ambos de la Bushido Ju Jitsu de Gibraltar. Pudimos disfrutar de su experiencia y forma

de trabajar, con un taller especial de defensa personal y prevención y en el que estuvimos alumnos/as y ex-alumnos/as del IES. El

curso se desarrolló en dos sesiones de mañana y tarde, con una comida de confraternización entre ambas.

 

 

Aprovechando la visita de una personalidad tan importante del mundo del Ju Jitsu, nuestros alumnos le hicieron una breve

entrevista:

Buenos días, en primer lugar gracias por la visita a nuestra Club. Sabemos que lleva 30 años con la academia de Ju Jitsu en
su tierra. ¿Cómo lo hace para mantenerse 30 años en la pomada?  

Bueno, gracias a Javier (Ariño), que es una de las mayores figuras del Ju Jitsu por ponerse en contacto con nosotros.  Nosotros 

estamos siempre abiertos a todo tipo de contactos  con otros países y a enriquecernos mutuamente y este ha sido el secreto de estos

30 años. El Ju Jitsu es un arte precioso y si te gusta, te gusta de por vida. Nosotros nos hemos ido adaptando a cada país, a las

personas y a muchas circunstancias y siempre siguiendo para adelante con mucha ilusión.

 

 

Nos interesaría saber cómo se inició en este arte marcial hace tantos años

Bueno yo empecé con 6 añitos, que mi padre me llevó a un club de Judo de Gibraltar, pero como muchos judokas, cuando conocen

el Ju Jitsu se pasan. Yo me he tirado veintinueve años en competiciones internacionales de Judo pero conocí el ju jitsu, me fui

formando viajando por el mundo, Sudáfrica, Dinamarca, Italia y Japón porque cada vez me interesaba más. Tengo mi nombre

inscrito en el budoko de Ju Jitsu de Kioto que es un gran acontecimiento personal y el objetivo es transmitir todos mis conocimientos

a los más jóvenes.

 

 

Y habiendo conseguido tantos éxitos y visitados tantos lugares ¿qué metas le quedan por realizar o qué objetivos tiene?

Pues simplemente seguir adelante. Mantener los brazos abiertos a todo aquel que quiera aprender, mantener encuentros con

academias de otros países. Tenemos contacto con esta del maestro Javier en Zaragoza, con México, con Marruecos y llevamos un
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trabajo tremendo de unificación y divulgación del Ju Jitsu. Aquí lo más importante es el arte del Ju Jitsu y compartir entre todos los

apasionados de este deporte.

 

 

Pues muchas gracias maestro por su generosidad y hasta pronto.

Gracias a vosotros por la hospitalidad que habéis tenido. Al maestro Javier y a todo el Santiago Hernández. Y la gran acogida que

hemos tenido de los alumnos y alumnas que es lo que nos empuja a nosotros a seguir adelante.
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